
日付 パブリックコメントの内容

1 8月8日

　給食費の改定案に関して、ぜひパターンＡをご採用いただきたいと思います。給食費については、常日頃からとても安く
感じており、現在の水準を維持する必要は一切ないと考えます。
　このところの緊縮ぶりには普段から疑問を覚えており、消費税増税や物価上昇といった事情もさることながら、例えば設
備投資や職場環境の充実などもしっかりと計算に入れていただき、５０年後も健全に運営できるよう事業全体を整えていた
だきたいと思います。
　基準所得に達していない家庭には支払援助制度があるぶん、支払える親はきちんと納付することが子供のためです。安全
で健康的な食事を届けるために、給食事業の健全な運営にはぜひ協力したいと思います。

2 9月4日

   初めての学校給食試食会は義母と参加しました。
　義母は、牛乳とご飯でお腹を一杯にする献立だと渋い顔をしておりました。私は、同じ食材がご飯や味噌汁の中で使われ
ているのが気になりました。ですが給食センターの方から、工夫を凝らして献立を立てていること、瓶の牛乳を子どもたち
が美味しい！と飲んでいること等伺い、専門家の方が考えて下さっているのだから栄養価や子どもの空腹を満たす満足度に
は問題無いのだし、と考えました。
　今年度の試食会。 タレのかかった小さなお魚が１つ、そしてご飯と汁物と牛乳であったように記憶しております。おかず
が少ないねぇ という意見が大半でした。2年前にあった、献立に工夫を凝らしている、と言った様な給食センターの方から
の明るいお話しも私の記憶に残っていません。
　この度「学校給食費の改定について」のプリントを見て、これまで疑問に思っていたことに納得しました。給食センター
の事情も察する事が出来ました。
給食費を上げることでの問題点や反対意見はやはりあるのでしょか。経済的な理由のある方々には其々援助の道を整え、学
校給食の質は守られなければいけないと思います。余裕のない財源からでは食の栄養価や楽しさだけでなく、食の安全守る
ことも危ぶまれると思うからです。
学校給食の質を守ることは大切です。子どもたちは給食を楽しみにしています。子どもたちの食の質を守り充実させる為の
給食費値上げでしたら私は賛成します。
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3 9月5日

　基本的には、給食費の値上げは仕方ないと思います。
　しかし、まだ、考慮すべき点はあるのではないか、とも思っています。まず、現時点で、未払いがかなりの額であると思
いますが、その分はどうなっているのでしょうか？
　また、未払いの影響で量や質が落ちているとしたらまず解決すべきは未払いの解消だと思います。値上げをするなら、現
時点での未払いを解消する、また値上げ後に未払いが発生しないように、現時点で未払いの家庭については、子ども手当を
充当するなど法的措置を取るなど対策を取ってからにして欲しい。
　次に献立について、ご飯に牛乳というメニューがかなりの日に見られますが、正直、ご飯に牛乳は合わないと思います。
なので、現在のご飯と牛乳の日の半分でもお茶または水に変更したら、少し安くなったりしないのでしょうか？牛乳が１本
５０円とのことなので牛乳を３日なくせば１５０円になります。お茶がいくらになるのかという問題もありますが、ご飯の
日はお茶または水に変えるなどして、価格を抑えてもいいのではないかと思います。
　いっそのこと、牛乳をやめてお茶または水を水筒で持参にするのもいいかもしれません。献立と合わせて検討の余地はあ
るのではないかと思います。以上のようなことを検討、対策していただきたいとです。

4 9月9日

　国立市にアレルギーの除去食がないのは何か理由があって仕方のないことなのかもしれませんが、献立の組み合わせに疑
問があります。例えば、クリームシチューとオムレツという組み合わせが月一回くらいの頻度であるのですが、どちらも除
去になるので他のスープなどを持たせています。
　シチューが別のスープだったら、オムレツが違うおかずなら食べられるものが増えるのになぜこの組み合わせなのだろう
と献立を見て残念な気持ちになります。
　なるべくアレルギー物質が重ならないようにしてほしいのです。費用は除去の分も払っているのですから。給食費の改定
はこういったアレルギーのことも含めて考えてほしいと思っています。よろしくお願いします。


